

# 学校支援ボランティアだより ふれあい

さぬき市学校支援  
ボランティア  
運営委員会  
委員長 本間立治

## 子どもたちと共に S Reスタート!

5月の連休明け、新型コロナが5類に移行となり、学校等の行事や活動が、元の形にもどりつつあります。それに伴い、児童の預かりやカレーパーティなど、ボランティアの依頼も徐々に増えています。

マスクをはずした子どもたちと触れ合い、ますます元気をもらっています。マスク着用は任意となりましたが、引き続き感染予防の配慮を心がけながら、活動に取り組みます。

### 地域教育協議会

長尾中学校区5月18日・

さぬき南中学校区5月22日・

志度中学校区5月26日に開催されました。

学校・園・保育所・児童館・放課後児童クラブ・公民館・地域ボランティアの代表が集まって、この会の

趣旨を確認し、本年度の計画やボランティア会員募集等について話し合いました。  
《各地域の会長》

一日目は、大きくてふわふわしたボールの扱い方やルール等を河内氏が説明しました。練習していくと、上達してチームごとに競技ができるようになりました。

二日目は、チームで助け合い楽しんで試合ができ、体もほぐすことができたようです。

### ボランティア養成講座

#### 「」案 内

\*日時：令和5年7月25日

(火) 10時～11時半

\*会場：さぬき市役所3階  
\*講師：金岡エミ子氏  
\*テーマ

「私のボランティア活動」  
本年度、3年ぶりに開催することになりました。

読み聞かせの実演も行う予定です。お誘い合わせの上、多

数の参加をお待ちしております。

### クローバー会等 春の花の植え替え 6/9



さぬき南中学校前とJR神前駅周辺のプランターの花を、マリーゴールドに替えました。

## 活動紹介

### 寒川小学校 クラブ活動

5/30  
6/13



### 夏野菜植え付け 5/10



西森・頼富各氏が、学級園で二年生31名と夏野菜の植え付けをしました。



畠の土が機械でみるとやわらかく耕されていました。マルチの幅に合わせてあぜが付けられていく様子を、園児たちは夢中で見していました。

寒川小学校三年生・石田高校生・寒川高校生・クローバー会・いきいきネット連絡会・老人会の皆さんと交流しながら植えました。

小学生は重いプランターを運び、高校生は土づくりに逞しい力を發揮し、充実した一日となりました。植えられた花は、心を豊かにしてくれるでしょう。

ボランティアと子どもたちで和気あいあいの共同作業ができました。

苗の種類に合わせて、高校生・中学生は角度の相談をしながら支柱を立てていきました。支柱を立てて植え付けて、水のやり方のコツや肥料をやる時期、わき芽の摘み方も教えてもらいました。

さや角度の相談をしながら支柱を立てていきました。支柱を立てて植え付けて、水のやり方のコツや肥料をやる時期、わき芽の摘み方も教えてもらいました。

から注意深く出して植え付け柱を立てて植え付けて、水のやり方のコツや肥料をやる時期、わき芽の摘み方も教えてもらいました。

### 畠の耕作 富田保育所

5/12

「ここに、スイカやカボチャやおいもを植えるんだよ」

三歳児たちがわくわくしながら見守る中、松木氏が、園庭にある畠の耕作と畠づくりをしました。

「ここに、スイカやカボチャやおいもを植えるんだよ」

三歳児たちがわくわくしながら見守る中、松木氏が、園庭にある畠の耕作と畠づくりをしました。

**津田二ども園****入園式花入れ**

4/12

今回、安藝・西渕両氏

からたくさんの大手毬や紅

白のトキワマンサク、利休

梅等の花木が届きました。

提供された花木と園で用

意した色花を、山崎氏が壺

に生け込みました。

入園式を終えた後、花の

前で集合写真を写した園児

らは、地域の方々の愛情に

包まれて、笑顔で園生活を

スタートすることができます。

「入園おめでとう！」



4/22

**志度小学校  
留守番教室見守り**

学習参観の後、学級懇談

会に出席する保護者を待つ

児童約50名を、志度婦人会

の井上会長・楊盧木・野崎・

松本各氏が2教室に分かれ

て見守りました。

一時間半にも及ぶ見守り

活動でしたが、児童は、宿

おかげで、園児は砂場で  
思いっきり遊び、畑では野  
菜作りを楽しんでいます。藤棚の剪定や虫よけの消毒  
などもしました。おかげで、園児は砂場で  
思いっきり遊び、畑では野  
菜作りを楽しんでいます。**造田幼稚園  
じゃがいも収穫**寒川・根本・林・頼富各  
氏が、土を掘り起こして収  
穫しやすくした後、園児た  
ち28名がじゃがいもを掘り  
出しました。大小400個余り  
のじゃがいもが収穫して、笑  
顔いっぱいの作業でした。

6/6

**ひまわり二ども園  
畑作り・藤棚手入れ**5/9  
6/1小田地域いきいきネット  
の植村会長が、小型耕運機  
を使って、園の東側にある  
畑と固くなつた砂場の掘り  
起こしをしました。また別の日には、園庭の  
藤棚の剪定や虫よけの消毒  
などもしました。おかげで、園児は砂場で  
思いっきり遊び、畑では野  
菜作りを楽しんでいます。藤棚の剪定や虫よけの消毒  
などもしました。おかげで、園児は砂場で  
思いっきり遊び、畑では野  
菜作りを楽しんでいます。**さぬき北小学校  
運動場整備**5/16  
~266月15日、造田婦人会  
(山津会長)の協力でカレー  
パーティーを開き、みんな  
で美味しくいただきました。谷口・山薦各氏が運動場の  
整備やライン引きを、六日  
間手伝いました。前日の練  
習で薄くなつた線をなぞつ  
て見やすくしたり、トラッ  
ク内の石ころを拾つたりし  
て、朝から汗を流しました。**長尾小学校  
校外学習引率補助**

6/8

二年生が東部支援学校へ  
交流会に行きました。い組  
38名は景山氏、ろ組36名は  
山下氏が、安全面での見守  
りや引率補助をしました。交差点では一斉に渡る声  
掛けをしたり、自動車など  
の通行を早目に知らせて注  
意を呼びかけたりしました。また、交流会での補助も  
行い、両校児童たちと楽し  
い時間を過ごしました。おかげで、園児は砂場で  
思いっきり遊び、畑では野  
菜作りを楽しんでいます。おかげで、園児は砂場で  
思いっきり遊び、畑では野  
菜作りを楽しんでいます。**長尾保育所・長尾幼稚園  
あいさつ運動**

毎月8日

\*\*\*\*\*お知らせ\*\*\*\*\*  
ふれあい新聞は、本号よ  
り園・学校等での配布とな  
りました。直接お手元に届  
かない方にも、紹介してい  
ただけると幸いです。この新聞は、公民館・庁  
舎等に置き、さぬき市HPに  
も掲載しています。